
  
Ich finde, dass man ganztägig mit dem Fahrrad durch die Fußgängerzone fahren können sollte.

Ich finde, die Fußgängerzone ist dafür viel zu schmal.

Ich fände das super, denn der öffentliche Raum gehört schließlich allen.

Wenn alle Rücksicht nehmen, könnte das gut funktionieren

Mir ist es wichtiger, dass ich in der Fußgängerzone draußen mit anderen Menschen im Café sitzen kann.

Da sehe ich kein Problem, an der Weserpromenade geht es ja auch.

Das wäre eine schöne Aufgabe für alle Menschen, um Toleranz zu üben

Samstags fände ich es dafür zu voll, aber an allen anderen Tagen müsste es möglich sein.

Das wäre was, denn als Radler*in ist es umständlich in und durch die Fußgängerzone zu kommen.

In Sachen Radverkehr wäre mir viel wichtiger:


